

質問事項	質問の要旨
1 京ヶ森線早期部分開通を	<p data-bbox="639 398 1386 819">ふるさと林道は女川から石巻市金山までであり、林道緊急整備事業として、平成 27 年度完成予定の計画となっています。石巻市折立付近での高潮等、風水害時に国道 398 号が冠水し、通行止めの措置が取られる可能性が非常に高く、それだけは早急に回避すべきと思います。</p> <p data-bbox="639 860 1134 898">そこで次の点について伺います。</p> <p data-bbox="639 938 1386 1126">(1) 石巻から女川地内までの完成分（石巻工区）ですが、仮に大沢地区の大沢林道を利用し、早期部分開通の計画はありますか。</p> <p data-bbox="639 1167 1386 1355">(2) 路網として、あと 1～2カ所、町内への迂回路の計画案、例えば尾田峯林道とかの考えはありませんか。</p> <p data-bbox="916 1395 1362 1433">(質問の相手：町長・担当課長)</p>
2 仮設住宅入居者の現況は	<p data-bbox="639 1547 1386 1892">震災後 1 年 6 カ月が過ぎようとしております。仮設入居者もこの夏の暑さを乗り越えながら、一人ひとりが頑張っていますが、復旧、復興の未来への掛け声の中にも、いろいろの様相が見えてきておりますが、次の点について伺います。</p> <p data-bbox="639 1933 1386 1971">(1) 今年度 4 月の移動時期より、現時点までの仮</p>

質問事項	質問の要旨
	<p>設住宅の入居率と入居世帯数、入居人数は。</p> <p>(2) 小学校高学年から高校生のいる世帯で、家族内でのプライバシー保護のため、簡易的にカーテン等で仕切ることが必要と思われるが、いかがか。</p> <p>さらに秋口からは高校、大学受験者に対して、各仮設自治会運営の中で、受験者に対し集会場等開放する考えはないか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>